



さくしん

自治会だより

作新台自治会 広報担当

花見川区作新台 3-5-27

でんわ：257-3537

地区長さん一年間
お疲れさまでした
皆様に思いを
語っていただきました

1 A地区 江森雄一

班長さん、並びに地区の皆さん・家族に感謝申し上げます。地区長というお役は小さな町内会・自治会々長と同じであるということでした。

母が一昨年入院して、約三か月九七歳にて亡くなったので地区長という役はどんな役目なのと思っておりました。検見川一丁目から移転して、三年足らずで細かいところがわからず、務まるかと案じておりました。さつきが丘・検見川一丁目と町内会々長という経験をさせて頂きました。これからお役に立てれば幸いです。

1 B地区 斉藤考栄

今回、地区長になるまで近所の皆さんとほとんど接点がありませんでした。もちろん各班長さんも初めて会う方ばかり、自治会の活動も経験がありませんでしたので、この先どうなる事かと不安でした。

コロナ禍が落ち着き各行事が復活して大変忙しい一年でしたが、各班長さんや地域の皆さんの協力もあり問題無く終われたと思います。あつという間の一年でした。

2 A地区 花塚麻梨子

今年度初めて地区長を務めさせていただきました。至らない点もあったかと

思いですが各班長・自治会員の皆様のご協力のおかげで無事に一年間終わる事が出来ました。様々な行事や回覧板等でのたくさんのお会いに感謝しています。とても良い経験になりました。一年間本当にありがとうございました。

2 B地区 佐藤孝一

初めての地区長をやる事に戸惑いがありました。各班長さんの協力を得ながら無事に任期を終えそうです。春のゴミゼロ運動では、多くの方が参加してくださり有難うございました。一年で色々な行事がありました。地区長としての仕事は遂行出来たと思えます。ここで書いていいのかわかりませんが要望があります。神社公園ゴミ集積所のネットをカラスいけいけネットボックスに変えてもらえないでしょうか。一年間有難うございました。

3地区 佐多和子

地区長を引受ける事になり又コロナ明けでもあり作新台の行事も元に戻りつつあり色々なイベントに参加させて頂きました。

たくさんの人達にささえられて無事に終える事が出来感謝しかありません。これからも作新台の町が住みやすい町になりますように願っております。一年間ありがとうございました。

4地区 国保善雄

初めて地区長を務めさせて頂きました。引き受けた時は、一年間がとても長く感じられました。班長さん、防災防犯連絡員の方々、そして地区の皆さんの沢山の協力を頂き、無事に終える事が出来た事、心より感謝申し上げます。今年度は沢山のイベントが行われました。どの

イベントも地域の方が沢山参加され、大成功だったと思います。本部役員の方々のご苦勞に感謝いたします。

5地区 青木珠美

コロナ禍で中止となっていたイベントが、今年は再開出来、大変な時がありましたが、地域のつながりを感じる事が出来ました。

6地区 安宅みゆき

避難訓練やお祭りなどいろいろな体験にもなつたし、真剣な姿や楽しんでる姿を見れてたくさんイベントありがとうございました。

これから先の不安は、いろんなイベントをやる上でお手伝いや役職につくことがだんだん厳しくなるのではないかなと思ったりもします。みんなはどんどん年齢も高くなって動けなくなってきた方もいます。子供を持つ親はなかなか行事があつてお手伝いする事も出来ないという話もありました。課題だと思えます。

7地区 五十嵐伸一

地区長という大役は、初めての経験で、どうなることだろうと思いがらのスタートでしたが、七地区の皆様、班長さんのご協力、本部の皆様のサポートで、何とか一年間を乗り切ることが出来ました。

ありがとうございました。新型コロナが下火になってきて、通常モードに戻りつつある中、お祭り、敬老会、防火・防災訓練や年末年始の防犯パトロール等いろいろな行事に参加させて頂きました。

その中で、こんなことやそんなこともやっていると、あんなことの窓口にもなっているんだ、と気付かされたことが

多々ありました。また、他の地区長さんや他地区の皆さんと知り合うことができたことも良かったと思います。

8地区 山口靖之

今回初めて地区長を務めさせて頂きました。年間行事等色々あり不安の中大変でしたが同地区の班長さん達が協力的でスムーズに行え無事に終えることが出来ました。

他の地区の皆さんとも一年を通しお互いに交流がもて親しくなれたこともとても良かったです。色々苦勞はありましたがやりきれたと思います。

9地区 保田直文

本部及び事務局の皆様の奮闘と推進力及び班長、防犯役員の方々の多大な協力に感謝します。地区長としては地区内の問題把握と速やかな解決を最優先の活動と位置付けました。自治会は多くの取り組みべき課題の中で、特に子育て支援と環境作り、防犯防災対策は更なる強化が必要と思えます。誇りの持てる町、若者の想い出造りを支える町会である為に、若い人材を顕在化する方向付けは望まれる。問題は有っても多くの会員が何事にも参加する明るく、笑い声が多く聞こえる町で有って欲しい。多くの事業の終了時点で振り返る事で、普遍性の具体的な内容が把握出来、充実した事業となる。(夏祭りの後には実行されていた。)手造り感満載の秋祭りに於ける子供達の喜びに満ちた姿は至福の時間を頂きました。

10地区 吉原茂

「地区長を一年終えて思う事」
長かった様で短かった一年、大変な事、

楽しかった事、色々ありました。その中でも一番感じた事は、本部役員の方々の大変さ、つくづく感じさせられました。

書類作り、計画、等々さまざまな配慮ほんとうに、いつもご苦勞様です。これからは、若い人達が進んで地区の行事に参加し、より一層地区の運営、発展に頑張っていたら、活気ある地区になる様期待しております。

11地区 今本博史

行事に参加して下さる方が、少なかつたのですが、班長さんに協力していただき、助かりました。

12地区 柴田好男

今年度はコロナ禍も明け行事が沢山ありました。大変でしたが色々な方々と共に協力でき貴重な経験ができました。防犯パトロールは、高齢化もあり参加できない班もありました。

班長・防災防犯連絡員の方々御協力ありがとうございました。本部役員の方々の活動には感謝しております。

13地区 盛田忠

初めて地区長になり不安ではありましたが、一年を終える事ができました。夏祭り、敬老会、防災訓練等大変な事もありましたが、いい経験になりました。地区長として、力不足でありましたが、地区の皆様、各班の班長さんのご協力一年を無事終えることができ、感謝申し上げます。

防犯パトロールは年末年始の期間で、いいのではないかと考えています。

14地区 原田和吉

コロナが五類になり、町会の行事も通常通り夏祭り、敬老会、秋祭り：集まった人達が楽しそうに過ごしている光景は何よりでした。

地区によっての高齢化、若い方と考え方の違いとありますが、議論をしながら、町会皆様が過ごしやすい町会になる事大変かと思いますが願っております。

班長さん、本部役員の方々のご苦労に感謝しております。一年ありがとうございました。

15地区 小崎佳代子

初めて地区長をさせて頂きました、が、やってみて分かった事は自治会の大切さと、本部の方々の大変さに頭が下がりました。

本当にご苦勞様です。そして私の一年間の感想は、夏祭りに関しては昨今の夏の尋常ではない暑さで、秋祭りに移行統合させてはと思いましたが。敬老会も昨年はとても暑くお年寄りの方々が紙コップに氷を入れて欲しいと言っておられました。帰りもお弁当を持って暑い中、帰られるのは大変そうでした。

一年末年始のパトロールは、皆さんに開始時刻は八時が良いか七時が良いか聞いた所、七時が良いという方が多かったです。

その他の行事については、特にこうした方が良いのではと、思った事はなかったです。

一年間地区長をやってみて地区の方々と会話する事も出来、これからも私なりに少しでも地域の方々の力添えが出来たらと思います。一年間ありがとうございました。

16地区 藤瀬大助

地区長を務めさせて頂き、非常に多くのことを経験したことと同時に自治会のホームページ運営など新しい繋がりを得ることができ、感謝しております。作新台へ転居して三年ほど、最初はコロナ禍ということもあり催し事も自粛されておりましたが、今年度より多くの催し事を再開され、私の地元の前よりも多くのものがあり驚きました。今後も自治会の活動にできる限り協力したいと思えます。

17地区 田邊源

班長さんをはじめ十七地区の方々に沢山支えていただきながら一年間地区長を務めることができました。皆様に御礼申し上げます。

次年度の自治会への要望として、天候に左右される行事の開催の有無等の連絡を、自治会ホームページを有効利用するのはいかがでしょうか。御検討よろしく願います。

18地区 小林修一

今回、初めて地区長を務めさせて頂き、初めは不安だらけでしたが、地区の皆さんのご協力のおかげで、一年間無事に終えることができました。

本部の方々にも大変お世話になり、感謝いたします。ありがとうございました。

19地区 小松一郎

作新台に住んで二十八年、初めて地区長として毎月の全体会議と自治会の活動・行事に参加させて頂きました。印象に残ったのはコロナ禍明けでの夏祭りや敬老会で多くの方々に

参加いただいたことです。また、ゴミゼロ運動や年末年始特別パトロールでは多くの地区の皆様に参加・ご協力いただきました。自治会本部の皆様のご指導と地区の皆様のご協力に感謝いたします。一年間ありがとうございました。

20地区 新井崇也

何もわからない状況で地区長という立場になり、多くの不安もありましたが、自治会のあり方等も少し理解することが出来、良い経験になりました。

21地区 鈴木延臣

今年はコロナが第五類に移行し活動の制限が無くなり、様々な行事が復活しました。

そのお陰で久しぶりに地域の人の交流が増えた一年でした。何かと至らぬ点もあったかと存じますが、前地区長副地区長さんのご指導や皆様のお陰で無事に務める事が出来ました。ありがとうございました。

22地区 伊本克宜

一年間、自治会のいろいろな行事に関わり、改めて横のつながりを痛感しました。防犯、防災についても考える機会を与えられ、有意義な一年でした。

23地区 福田信行

一年間お疲れ様でした。うちの地区は毎年地区長が変わるのですが、いまいち地区長が何をやるのかかわからず不安がある。地区長とはどんな事を行うのか、マニュアルみたいのがあるといいなと思った。年末の見回り等、参加率もよくないので、防犯

見回りの様に自分の地区だけ回る様にすればもっと参加しやすくなるのではないかと。やってみようと思える様なものになればいいと思う。自治会の役員の方々、本当にありがとうございます。

24地区 岡本幸枝

地域活動や行事が再開され、お手伝いや参加したことで、自治会はどんなことをしているのか、本部の方や地区長さん方がこんなにも大変なことをやってくださっていたことを知りました。大変なこともありましたがとてもいい経験となりました。

また副地区長さん・班長さん・地区の皆さんにご協力いただき、助けていただき一年間地区長を無事つとめることができました。とても感謝しています。今後も地域のことに関心をもち、できる限り協力していきたいと思えます。

25地区 長谷川琴美

前年度は班長、今年度は地区長を二年連続務めさせて頂きました。最初は不安でしたが、様々な行事があり、ご近所さんと交流することが増えて良かったです。小学一年生の娘がいるので、運動会や祭り、お餅つきと一緒に参加できて楽しかったです。

来年度の地区長と班長に、しっかりと引き継ぎたいと思います。二十五地区は自治会に入会していませんが、これからも宜しくお願い致します。

◇ホームページ URL : <https://sakushindaijichikai.jp/>

◇ホームページ QR コード



◇メールアドレス : info@sakushindaijichikai.jp